

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com sección Bidasoa, el domingo día 16 de Junio de 2013

155 nuevas familias se han sumado al autocompostaje y más de 11.300 al contenedor marrón

Servicios de Txingudi continúa con el propósito de incrementar la recogida selectiva de residuos

Servicios de Txingudi sigue adelante con las dos campañas puestas en marcha este año para incrementar la recogida selectiva -en este caso, de materia vegetal- y, con ello, el reciclaje. La campaña de compostaje doméstico, dirigida a aquellos que disponen en su vivienda de una pequeña huerta o jardín, cuenta ya con 155 nuevas familias que ya compostan, mientras que la relativa a la extensión del contenedor marrón a toda la comarca, ha superado según explican desde Servicios de Txingudi "las previsiones iniciales y a ella se han suscrito más de 11.300 familias de Irun y Hondarribia". Ambas campañas siguen abiertas para todo aquel que quiera sumarse. En la web de Servicios de Txingudi (www.txinzer.com) puede encontrarse todo tipo de información así como teléfono al que dirigirse, forma de suscripción o videos informativos.

En lo que a la campaña de compostaje doméstico se refiere, desde Servicios de Txingudi se proporciona a los ciudadanos todos los materiales necesarios para poder obtener el compost que luego podrán utilizar como abono, esto son: compostadora, aireador y guía del autocompostaje. Pero además, se ofrecen talleres de formación en los que resolver dudas, directamente, con técnicos medioambientales. Hasta el momento, se han celebrado ya varios talleres en las dependencias que Servicios de Txingudi tiene en el barrio irunés de Olaberria y el próximo está previsto para el 18 de junio (aforo limitado).

Contenedor marrón

En cuanto al contenedor marrón, continúa el reparto a domicilio de los materiales que entrega gratuitamente Servicios de Txingudi: cubo, bolsas compostables, llave para abrir el contenedor y folleto-guía sobre lo que puede o no puede depositarse. El reparto es paulatino y está previsto que se prolongue durante dos meses. Las personas que reparten estos materiales son también educadores medioambientales preparados para resolver las dudas que la ciudadanía pueda plantearles.

Cabe reseñar que, en este caso, se ha superado la previsión inicial y, en estos momentos, son más de 11.300 las familias de Irun y Hondarribia que se han apuntado a la recogida selectiva de materia vegetal.

Cinco mil kilos

155 nuevas familias se han sumado al autocompostaje y más de 11.300 al contenedor marrón

Escrito por Administrator

Domingo, 16 de Junio de 2013 15:40 -

“Estamos muy contentos de cómo marchan las campañas hasta el momento”, ha explicado el gerente de Servicios de Txingudi, Miguel Ángel Muñagorri, “y queremos agradecer la buena disposición que los ciudadanos están mostrando para aumentar nuestras tasas de reciclaje. La separación de los residuos en nuestras casas es algo que nos favorece a todos desde todos los puntos de vista: medioambiental, económico y cívico y es importante que, pasados los primeros meses de la puesta en marcha del contenedor marrón, la ciudadanía no abandone el hábito de separar sino que lo incorpore a sus rutinas”.

Por el momento, la recogida de los contenedores marrones se está haciendo, exclusivamente, en los barrios en los que ya se han repartido los materiales, es decir, en aquellos en los que los vecinos ya disponen de la llave y pueden depositar sus residuos. Estos son: Behobia, Artía, Arbes y Dumboa. Además la recogida también se hace en aquellos barrios que vienen separando restos vegetales desde la puesta en marcha de la experiencia piloto estos son: San Miguel, Pinar, Anzarán, Mendelu, Amute y Puntal, si bien en este caso, los nuevos suscritos no disponen todavía de los materiales y llave que les permite hacer los depósitos.

En una primera recogida de los 47 contenedores hábiles en este momento, se han obtenido 5.100 kilos de residuos vegetales